

Danny Unbehaun übernimmt ab 1. Februar den Tagesbetrieb im Landhaus von Hella Hauke. Mit dem Namen hält nun auch die italienische Küche Einzug nach Adenstedt. Außerdem gibt es Mittagstisch und Bringdienst!



Dennoch keine Panik. Hella Hauke bleibt uns erhalten! Alle Festlichkeiten, Gruppen und Feiern werden weiterhin von ihr Koch- und Rezept-mäßig betreut werden wie bisher. Grünkohl, Bratkartoffeln, Hochzeitssuppe und Co wird es dann weiterhin geben .

Die neue Karte:

{gallery}2015/landhaus{/gallery}